
お忙しい中、当組合総会懇親会に御参席頂き、まことに有難う御座いました

平成29年6月8日 参議院 国土交通委員会



民泊問題の参考人として出席し、様々な問題点を指摘、
実際に取り締まる行政機関の創設などの意見を述べた


